

■ Estrenan obra de Heiremans

Ante un lleno total se estrenó el pasado jueves en el Centro de Extensión de la Universidad Central la obra teatral "El mar en la muralla", adaptación del texto del dramaturgo chileno Luis Alberto Heiremans, por parte de la compañía de teatro Díjalá 'A'.

La obra, que se presentará durante todo el mes de abril, narra la historia de un matrimonio, -Rebeca y Octavio- quienes tras la muerte de su pequeña hija viven momentos intensos como la re-imaginación a este trágica situación, y también por algo tan sencilla como el carmelo que produce en sus rutinias la placa de un anfiteatro publicitario de un mar en la muralla de enfrente del balcón donde ellos viven, se generan situaciones de complicidad, fusión y magia, devolviéndolos, en cierta manera, a la vida.

A pesar de ser un trabajo escrito en 1958, se trata de una obra en la que por la entrega de vejigas contemporáneas, resulta atractiva y atractiva para el público, siendo un montaje ideal para disfrutar y reflexionar en familia.

El montaje es dirigido por Cristián Izquierdo y cuenta con las actuaciones de Claudio Ghitaldo e Iván Tocar. Mención, en iluminación y salpicadura de dirección está Gonzalo Cornelio, y la música a cargo de Felipe Barbosa.

LA NACION - ST 60 - MI - MAR 1 - 2005 P. 32



Estrenan obra de Heiremans. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan obra de Heiremans. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)